

20.05.2017 10 Jahre "Haus Himmelsblau"- das war ein schöner Anlass, unseren Spielmannszug um musikalische Unterstützung zu bitten.

Nach dem evangelischen Gottesdienst in der Markuskirche zog der bunte Festumzug mit unserem Spielmannszug an der Spitze bei sonnigen Wetter zur Kita.

Unserem Spielmitglied Christiane, selber Erzieherin in dieser Kita, gaben wir als erfahrene Stabführerin und Flötistin an diesem Tag natürlich den Vortritt am Stab. Und so manche Eltern und Kinder staunten darüber bestimmt nicht schlecht, wenn sie sahen, wer da den Ton angab.

Viele fleißige Hände hatten in den Wochen davor nicht nur die Ausgestaltung des Gottesdienstes vorbereitet, auch die Dekoration der Kita, das bunte Programm und das Schmücken der beim Umzug mitgeführten Handwagen, die das Thema Kirche-Kita-Geburtstag aufgegriffen hatten.

{morfeo 102}